

Un análisis sobre el control externo de las administraciones públicas

Escrito por Martín Corpas

Lunes, 11 de Marzo de 2013 16:21



El presidente de la Cámara de Cuentas de Andalucía, Antonio López Hernández, explicará los mecanismos existentes para el control externo de las administraciones públicas, en un acto organizado por el Colegio de Titulados Mercantiles y Empresariales de Almería, para celebrar el Día del Empresista.

Antonio López Hernández es catedrático de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Granada, y preside la Cámara de Cuentas andaluza desde 2010, cuando fue nombrado a propuesta del PSOE.

Antonio Manuel López Hernández inició sus estudios universitarios en la Universidad de Granada, donde se diplomó en Ciencias Empresariales (1983). Posteriormente, se licenció en Ciencias Económicas y Empresariales en la Universidad de Málaga (1983), donde, en 1992, se doctoró en Ciencias Económicas y Empresariales con la tesis doctoral 'La Contabilidad Pública en el Subsector de la Administración Local', calificada Cum Laude por unanimidad.

Desde el año 2000 es catedrático de universidad en el área de Economía Financiera y Contabilidad (Universidad de Granada), habiendo centrado su docencia de grado en materias relacionadas con los sistemas de información financiera de las entidades públicas y de las empresas de negocios. Respecto a la docencia de postgrado, ha participado en numerosos programas de doctorado, máster, seminarios y cursos de especialización.

Sus trabajos de investigación se centran en los ámbitos de la Financiación, Gestión, Sistemas de Información y Control de Entidades Públicas, en los que ha dirigido diversas tesis doctorales. Además es investigador responsable de diferentes proyectos y contratos de investigación financiados por instituciones públicas y privadas.

Un análisis sobre el control externo de las administraciones públicas

Escrito por Martín Corpas

Lunes, 11 de Marzo de 2013 16:21

Asimismo, es autor de varias monografías y numerosos artículos en revistas científicas nacionales e internacionales de reconocido prestigio. Obtuvo el Premio Blas Infante (edición 1997), otorgado por el Instituto Andaluz de Administración Pública, en la Modalidad 'Iniciativas innovadoras que favorezcan la modernización de la Administración Pública de la Junta de Andalucía y de la Administración Local del territorio de Andalucía'.

Estos actos se llevarán a cabo este jueves, en el Salón de Actos de Cajamar, en la Plaza de Barcelona 5. Además de la conferencia de Antonio López, se celebrará la jura o promesa de los nuevos colegiados, que serán presentados por sus padrinos.